



Le Saint-Siège

MESSAGE URBI ET ORBI

Vendredi 31 décembre 1999, Minuit

Sur le cadran de l'histoire sonne une heure importante : en ce moment commence l'an 2000, qui nous introduit dans un nouveau millénaire. Pour les croyants c'est l'année du grand Jubilé.

Bonne année à vous tous, hommes et femmes de toutes les parties de la terre !

Au moment de passer le seuil de l'année nouvelle, j'aimerais frapper à la porte de vos maisons pour porter à chacun mes vœux cordiaux : bonne année à tous dans la lumière qui, de Bethléem, rayonne sur tout l'univers !

Je vous souhaite une année riche de paix : la paix annoncée par les anges dans la nuit sainte; la paix du Christ qui, par amour, s'est fait le frère de tout être humain !

Je vous souhaite une année sereine et heureuse : que vous accompagne la certitude que Dieu nous aime. Aujourd'hui, comme il y a maintenant deux mille ans, le Christ, avec son Evangile de salut, vient orienter les pas incertains et titubants des peuples et des nations vers un avenir d'authentique espérance.

Je Lui demande de bénir ce moment de fête et d'échange de vœux, pour qu'il soit le commencement prometteur d'un nouveau millénaire riche de joie et de paix. Entrons dans l'an 2000 le regard fixé sur le mystère de l'Incarnation !

Le Christ, hier, aujourd'hui et à jamais.

A Lui appartiennent le temps et les siècles.

A lui la gloire et la puissance pour les siècles sans fin. Amen !
